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El equipo de gobierno denuncia la situación de los tejados del colegio Virgen de la 
Cabeza

Solicitan a la delegación de Educación "agilidad" a la hora de adoptar una solución al respecto, 
habida cuenta del peligro existente
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El 
equipo de gobierno, por medio de los responsables de 
las delegaciones de Urbanismo e Infraestructuras, 
Cristina Casanueva y Javier Ibáñez respectivamente, ha 
denunciado esta mañana la situación en la que se 
encuentran los tejados del edificio donde se ubican las 
clases de Infantil del colegio Virgen de la Cabeza.

En el acceso al centro educativo, ambos ediles han 
solicitado a la delegación de Educación, “agilidad y una 
respuesta a esta situación”, como así indicaba 
Casanueva, que ponía de relieve que actualmente, “es 
arena lo que está sujetando las tejas, y no cal, ni 

mortero, ni cemento, lo que implica que las canales continuamente estén llenas de tierra”. Situación que 
como añadía la edil, “no se debe a un mal mantenimiento del Ayuntamiento, sino a una mala ejecución de la 
obra”.
Algo que “no es nuevo” como así puntualizaba Casanueva, recordando que en 2014 se puso en conocimiento 
de Educación la situación del citado edificio, “con un informe de nuestros técnicos en el que se decía que la 
inversión que había que hacer era de 50.000 euros, ya que debajo de las tejas no había los componentes 
básicos necesarios para que no se produzcan ni acolmatamientos ni posibles desprendimientos”.
Informe al que según Casanueva, “no se le ha hecho caso”, añadiendo que actualmente, como así se ha 
comprobado recientemente por técnicos municipales, “las tejas se encuentran sueltas”, mostrando su 
preocupación por el peligro que ésto supone, “máxime cuando se podrían haber tomado medidas por parte de 
la Delegación, que es a la que le compete”.
Igualmente, Casanueva añadía que desde junio se solicitó una reunión con la delegada de Educación para 
abordar una serie de temas relacionados con centros educativos, entre los que se encontraba la situación del 
tejado del colegio Virgen de la Cabeza, reunión para la que aún no hay fecha.

Por su parte, Javier Ibáñez hacía alusión a las más de 120 actuaciones de mantenimiento que durante el 
presente año 2016 han sido realizadas por el Ayuntamiento en distintos centros educativos de nuestra 
localidad, añadiendo la dificultad añadida que supone el mantenimiento de unos edificios, “en algunos casos 
con más de 50 años”.
Ante la gravedad de la situación, Ibáñez lamentaba la “dejación” de la delegación de Educación para fijar 
esa reunión a la que su compañera hacía referencia, insistiendo en la gravedad de la situación, “ya que 
estamos jugando con la integridad de niños pequeños”.
De ahí que Ibáñez adelantara que desde el equipo de gobierno se volverá a remitir un escrito a Educación, 



insistiendo en el peligro que supone el estado actual estado del tejado, debido a la mala ejecución de la obra, 
solicitando a la Junta que reclame a la empresa que realizó esta actuación, “la reparación de lo que hicieron 
mal”.


